

[WELCOME01_NEW-STUDENT_WITH-FOTO_INACTIVE-ACCOUNT](#)

Betreff: Willkommen an der Universität Kassel & nächste Schritte

ENGLISH VERSION BELOW

Guten Tag, \${vorname} \${name},

herzlich willkommen an der Universität Kassel! Wir freuen uns, dass Sie sich für ein Studium an unserer Hochschule entschieden haben.

Für einen erfolgreichen Studienstart machen wir Sie mit drei wichtigen Begriffen vertraut: Matrikelnummer, UniAccount und CampusCard

Ihre Matrikelnummer lautet [0000]. Dies ist Ihre persönliche Identifikationsnummer. Sie steht auf Ihrem Studierendenausweis (=CampusCard) und wird zum Beispiel für Prüfungsanmeldungen oder Bescheinigungen benötigt.

Der UniAccount ist Ihre Benutzererkennung (UserID) für die verschiedenen Online-Dienste der Uni, z.B. das WLAN und an eine Uni-E-Mailadresse gekoppelt. Nach der Aktivierung verläuft die gesamte Kommunikation seitens der Universität über diese E-Mailadresse.

Bitte aktivieren Sie Ihren UniAccount zeitnah unter:

[Erstsemester IT-Service \(uni-kassel.de\)](#)

Ihre CampusCard schicken wir an Ihre im eCampus hinterlegte Adresse in Deutschland. Die Campus Card ist ein wichtiger Bestandteil des Studienalltags an der Universität Kassel. Sie wird verwendet

- als Studienausweis und Semesterticket
- als Bibliotheksausweis
- zum Zahlen in Mensen und Cafeterien
- zum Drucken, Scannen und Kopieren
- als Kulturticket

Für weitere Informationen und Fragen rund um Ihr Studium steht Ihnen die Information Studium zur Verfügung. Auf der Webseite der Universität Kassel finden Sie auch viele nützliche Tipps und Hinweise für Ihren Studienstart.

[www.uni-kassel.de/go/studienbeginn](#)

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg und Freude an der Universität Kassel!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Universität Kassel

Kontakt & Beratung

IT-Service HelpDesk: [www.uni-kassel.de/go/itshelpdesk](#)

Information Studium: [www.uni-kassel.de/go/information](#)

Studienfinanzierung: [www.uni-kassel.de/go/studienfinanzierung](#)

Studentisches Wohnen: [www.uni-kassel.de/go/wohnen](#)

[WELCOME01_NEW-STUDENT_WITH-FOTO_INACTIVE-ACCOUNT](#)

Betreff: welcome to the University of Kassel & next steps

Dear \${first name} \${name},
welcome to the University of Kassel! We are glad that you will be studying at our university.

For a successful start to your studies, we would like to familiarize you with three important terms:
Matriculation Number, UniAccount and CampusCard.

Your matriculation number is [0000]. This is your personal student identification number. It is printed on your student ID card (=CampusCard) and is required, for example, for exam registrations or certificates.

The UniAccount is your user ID for the various online services of the university, e.g. the wifi, and it is linked to a university email address. After activating your university account, you will receive all communication from the university to this email address.

Please activate your UniAccount as soon as possible at:

[Erstsemester IT-Service \(uni-kassel.de\)](#)

We will send your CampusCard to the address in Germany, which you have saved in eCampus. The Campus Card is an important part of your everyday student life at the University of Kassel. It is used

- as a student ID and semester ticket
- as a library card
- to pay in canteens and cafeterias
- for printing, scanning and copying
- as a culture ticket

For further information and questions concerning your studies, please contact the Study Enquiries (Information Studium). On the website of the University of Kassel you will also find many useful tips and hints for the beginning of your studies.

[www.uni-kassel.de/go/welcomeweek](#)

We wish you successful studies and a good time at the University of Kassel!

With kind regards,
Your University of Kassel

Contact & Advisory Services:

IT Service HelpDesk: [www.uni-kassel.de/go/itshelpdesk](#)

Study Enquiries (Information Study): [www.uni-kassel.de/go/information](#)